

LEBENS ZEIT

online

Seniorenzentrum
Arndtstraße

August 2025
Arndtstraße 19 | 14943 Luckenwalde



Ausstellung DEMENSCH „Alltagssituationen von Menschen mit Demenz“

Die Wanderausstellung macht von **4. August** bis **28. September 2025** Station im Foyer/Flur des *Seniorenzentrums Arndtstraße 19*.

Präsentiert werden 25 Zeichnungen des Cartoonisten Peter Gaymann. Die Bilder zeigen Situationen aus dem Alltag von Menschen mit Demenz und wie ein menschenfreundlicher und humorvoller Umgang mit Demenz aussehen kann.

Initiatoren der Ausstellung sind die *Alzheimer Gesellschaft Brandenburg e. V.* *Selbsthilfe Demenz* in Zusammenarbeit mit der *BARMER*.

Begleitend gibt es folgende Veranstaltungen:

8. September 2025, 14 Uhr, Café am Weichpfuhl: Midissage DEMENSCH. Mit Live-Musik. Die Veranstaltung zur ‚Halbzeit‘ der Kunstausstellung. Der Eintritt ist frei.

24. September 2025, 16 - 18 Uhr, Mehrzweckraum: öffentlicher Vortrag mit Referentin Frau Köpf ‚Geistig fit bleiben, Demenz mit 10 Maßnahmen vorbeugen‘. Die Veranstaltung steht allen interessierten BürgerInnen offen. Die Teilnahme ist kostenlos.



© Peter Gaymann www.demensch.gaymann.de, aus dem DEMENSCH Postkartenkalender.

Schauen Sie gerne vorbei!
Der *Senioren-Nachbarschaftsheim e. V.* und dessen Tochtergesellschaften sowie das *Netzwerk Demenz Teltow-Fläming* freuen sich über Ihren Besuch!

Melanie Harm



Wir bitten um telefonische Anmeldung für die Midissage und den Fachvortrag unter 03371 - 670 100 oder 670 104.

„Tag der Generationen“ im Haus Leopold

Gemeinsam mit Frau Engelmann, Klassenlehrerin der 1a der *Ernst-Moritz-Arndt-Grundschule* Luckenwalde, wurde am 9. Juni 2025 erstmals der Projektvormittag „Tag der Generationen“ in unserer Tagespflege umgesetzt. Die SchülerInnen führten zu Beginn ein 10-minütiges Programm auf, das bei unseren Tagesgästen großen Anklang fand. Anschließend wurde gemeinsam gebastelt, gespielt und leckere Crêpes zubereitet.

Ein Gewinn für Jung und Alt

Der Austausch zwischen Generationen fördert soziale Integration, gegenseitiges Lernen und das Gefühl von Zugehörigkeit.



Aufführung der Klasse 1a

Gerade ältere Menschen leiden oft unter Einsamkeit – der Kontakt zu Jüngeren kann helfen, aktiv und geistig fit zu bleiben.

Auch Kinder profitieren: Sie gewinnen Einblicke, Werte und Orientierung in einer schnelllebigen, digitalen Welt.

Wir hoffen im neuen Schuljahr auf ein Wiedersehen.

Patricia Kubick



Gemeinsames Basteln

Das Leben ist ein Spaziergang, solange die Füße gesund sind

Diesem klugen Zitat eines unbekanntes Autors folgend, begeben sich die fleißigen PflegerInnen unseres Seniorenheims in diesem Sommer auf eine besondere Tour: Es geht in den Barfußpark nach Beelitz, wo verschiedene Pfade Körper und Geist einladen, ursprüngliche Natur zu genießen. Untergründe wie Kienäpfel, Lehm, Torf oder Pflirsichkerne machen das Spüren der oft vernachlässigten Füße zum Erlebnis. Ebenso wertvoll ist die gemeinsame Zeit unserer Mitarbeitenden – Gespräche, Austausch und eine verdiente Pause vom Alltag.

Der Barfußpark Beelitz ist auch ein toller Freizeittipp für Kinder, Familie und Freunde.

Michael Pichotta



Sinneseindrücke und Erholung für die Füße